

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan di Desa Cadasari Kecamatan Cadasari Kabupaten Pandeglang mengenai Pengelolaan Keuangan Desa Terhadap Kesejahteraan Masyarakat dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 2,654 yang kemudian dibandingkan dengan nilai t_{tabel} yang terdapat dari tabel distribusi t pada signifikansi 10% dengan derajat kebebasan (df) $n-k-1$ atau $94-1-1 = 92$ maka t_{tabel} didapat sebesar 2,367. Hasil dari $t_{hitung} > t_{tabel}$ maka $(2,654 > 2,367)$ Artinya terdapat pengaruh signifikan antara pengelolaan keuangan desa cadasari kecamatan cadasari kabupaten pandeglang.
2. Berdasarkan hasil penelitian diperoleh nilai koefisien korelasi sebesar 0,267. Karena nilainya dibawah berada 0,20, - 0,399 maka dapat disimpulkan bahwa pengaruh Pengelolaan Keuangan desa terhadap kesejahteraan masyarakat memiliki hubungan yang

rendah. Sedangkan untuk melihat besarnya pengaruh Pengelolaan Keuangan Desa terhadap Kesejahteraan Masyarakat yaitu dengan melihat nilai koefisien determinasi R square (R^2) sebesar 0,71. Sedangkan sisanya $100\% - 0,71\% = 99,29\%$ dijelaskan oleh faktor-faktor yang lain.

3. Dalam tinjauan ekonomi Islam sistem keuangan sudah diatur dalam pemerintahan Islam sejak zaman Rasulullah saw, hal ini dibuktikan dengan adanya tempat menyimpan harta pendapatan negara, walaupun sebagian harta lainnya ada yang langsung didistribusikan kepada sahabat yang bernak menerimanya. Umar bin khathab memiliki sifat-sifat yang menginginkannya untuk mengatur ekonomi negara Islam dengan pengaturan yang sukses. Diantaranya menjaga diri, berpengtahuan, pembaharu umat dan keras terhadap kebatilan. Kesejahteraan menurut Islam meliputi kesejahteraan dari sisi materi dan juga non materi. Islam mengajarkan bahwasanya harta bukanlah satu – satunya indikator kesejahteraan karena pada dasarnya harta hanyalah alat yang digunakan untuk tujuan beribadah kepada Allah SWT.

B. Saran Bagi Penelitian Berikutnya

A. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan untuk peneliti-peneliti selanjutnya dapat mencari faktor-faktor yang dapat meningkatkan pengelolaan keuangan desa seperti halnya kompetensi sumber daya manusia, sistem pengendalian internal, sistem informasi akuntansi dan faktor lainnya.